
                                           

 

КИРОВО-ЧЕПЕЦКАЯ ГОРОДСКАЯ ДУМА 

ТРЕТЬЕГО СОЗЫВА 

 
РЕШЕНИЕ 

 

 
от     25.05.2010                 № 7/47  
          г.Кирово-Чепецк 

 

Об отчете главы муниципального образования  

«Город Кирово-Чепецк» Кировской области  за 2009 год 

 

Заслушав и обсудив  представленный главой 

муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской 

области А.Н.Чекановым отчет о результатах своей деятельности, в 

том числе о решении вопросов, поставленных городской Думой за 

2009 год, в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 

131-ФЗ «Об общих принципах организации местного  

самоуправления в Российской Федерации», с Уставом 

муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской 

области, Кирово-Чепецкая городская Дума РЕШИЛА: 

1. Утвердить отчет главы муниципального образования 

«Город Кирово-Чепецк» Кировской области (Чеканов А.Н.) о 

результатах своей деятельности, в том числе о решении вопросов, 

поставленных Кирово-Чепецкой  городской Думой за 2009 

год.Прилагается. 

2. Признать деятельность главы муниципального 

образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области (Чеканов 



А.Н.)  за 2009 год, в том числе  о решении вопросов, поставленных 

Кирово-Чепецкой  городской Думой, удовлетворительной. 

3. Настоящее решение вступает в силу со дня его принятия и 

подлежит официальному опубликованию. 

 

Председатель Кирово-Чепецкой 

городской  Думы        А.Н.Чеканов 
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Утвержден                                      
решением Кирово-Чепецкой 

городской Думы                                  
от    26.05.2010      №7/47 

 

Отчет главы муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской 
области о результатах своей деятельности, в том числе о решении вопросов, 
поставленных Кирово-Чепецкой городской Думой,  за 2009 год 

  
 Отчитываясь за деятельность в 2009 году, должен констатировать, что год для города был 

не простым. Практически во всех  направлениях  жизнедеятельности Кирово-Чепецка отразился 

финансово-экономический кризис. Тем не менее, органы местного самоуправления удержали 

ситуацию под контролем, не произошло каких-либо чрезвычайных ситуаций, срывов подачи 

тепла, воды и т.д. 

 Необходимо отметить, что совместно с аппаратом Кирово-Чепецкой городской Думы, 

администрацией муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области были 

подготовлены, проработаны и приняты решения по вопросам жизнеобеспечения города, а 

именно: 

1) Социально-экономического развития, по улучшению качества жизни населения; 

2) Здравоохранения; 

3) Развития промышленности и городского хозяйства; 

4) Организация образовательного процесса; 

5) Обеспечение безопасности в образовательных учреждениях, лицензирования и гарантий 

пожарной безопасности; 

6)  Культуры, молодежной политики и спорта; 

7) Эффективного использования муниципального имущества, сфере ЖКХ; 

8) Формирование и реализация бюджета муниципального образования. 

Анализ формирования бюджета муниципального образования в разрезе видов 

экономической деятельности показывает: 

1) Химическое производство составляет 24%; 

2) Государственное управление, образование и здравоохранение 19%; 

3) Торговля 12%; 

4) Строительство 7%. 

Основными источниками доходов бюджета муниципального образования составили налоговые 

поступления, доля которых увеличилась с 43% в 2008 году до 47% в 2009 году. Доля 

неналоговых доходов снизилась с 16% до 11%. Доля доходов от оказания платных услуг 

бюджетными учреждениями увеличилась  с 4% до 5%. Доля безвозмездных поступлений из 

вышестоящих  бюджетов осталась на уровне  2008 года и составила 37%.      В сфере ЖКХ с 

целью получения финансовой  поддержки из Фонда содействия реформирования ЖКХ были 

предприняты все меры для вхождения в федеральную программу по 185-ФЗ, что в результате 

позволило получить и целевым назначением реализовать выделенные Фондом средства. 
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Особое внимание уделялось благоустройству города, ремонту дорог, тротуаров.  Впервые 

за последние десятилетия был произведен капитальный ремонт тротуаров по пр. Мира, с 

использованием федеральных денег на общественные работы. 

Для грамотной реализации жилищной политики по учету и использованию жилищного 

фонда, предоставления служебного жилья была организована работа МАУ «Двуречье». 

Социальная политика, меры социальной поддержки  граждан исполнялись в соответствии 

с требованиями действующего законодательства. 

 По мере необходимости вносились изменения в муниципальные целевые программы, 

бюджет муниципального образования. Четко отслеживалось исполнение бюджета 

муниципального образования и в соответствии с Уставом муниципального образования «Город 

Кирово-Чепецк» Кировской области контрольно-счетной комиссией выполнялся муниципальный 

контроль, что в целом дисциплинировало и обеспечило грамотное исполнение обязанностей 

аппарата администрации муниципального образования по исполнению бюджета. Более подробно 

и детально о деятельности администрации муниципального  образования, как исполнительной 

власти, будет доложено Жилиным В.Г. в его отчете. 

Во исполнение полномочий главы муниципального  образования проведено обсуждение 

более 200 вопросов, впоследствии включенных в повестки заседаний городской Думы. 

 Осуществлена работа в более 60 заседаниях, совещаниях, семинарах, проводимых 

Правительством Кировской области с участием глав муниципальных образований. Принято 

участие во встречах с должностными  лицами органов государственной власти по вопросам 

бюджетных отношений, блоку экономических проблем. 

 Работа городской Думы организовывалась  и проводилась в соответствии с Регламентом 

Кирово-Чепецкой городской Думы. Заседания  Думы проводились как очередные, в соответствии 

с перспективным планом, так и внеочередные. 

 

Статистические данные о планировании и фактическом рассмотрении вопросов 
на заседаниях Кирово-Чепецкой городской Думы за 2009 год представлены в таблице 

№1 

№
 п\п 

Показатель Всего 

1 Количество вопросов, включенных в перспективный план работы Кирово-
Чепецкой городской Думы на 2009 год 

49 

2 Количество проведенных заседаний, 

 из них: 
очередных 
внеочередных 

24 

 
12 
12 

3 Общее количество вопросов, рассмотренных на заседаниях Думы 221 

4 Количество решений, принятых Кирово-Чепецкой городской Думой 165 

 
С учетом корректировок план работы городской Думы был выполнен полностью.  
 

По видам документов решения, принятые на заседаниях городской Думы 
классифицируются следующим образом                                                                                     

(таблица №2) 

№
п\п 

Вид документа Количество 
принятых 
решений 

1 Финансовые вопросы, бюджет 22 

2 Программы, положения, изменения к ним и отчеты 81 

3 Вопросы социальной сферы 18 

4 Вопросы по земле, генплан, лес 5 

5 Вопросы муниципальной собственности 9 
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6 Тарифы, ЖКХ 21 

7 Устав , регламент 2 

8 Протесты 2 

9 Публичные слушания 5 

 
В соответствии с Уставом муниципального образования  депутаты Кирово-Чепецкой 

городской Думы, контрольно-счетная комиссия осуществляли контроль за эффективным  

использованием средств городского бюджета, управления имуществом муниципального 

образования. 

С целью изучения общественного мнения по различным вопросам нормотворчества 

Кирово-Чепецкая городская Дума использовала в своей работе публичные обсуждения 

нормативно-правовых актов. В 2009 году было проведено 5 публичных слушаний, в ходе 

которых участники обсудили:                                                                                                           

- Отчет об исполнении бюджета муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» 

Кировской области за 2008 год;                                      

- Изменения и дополнения в Устав муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» 

Кировской области; 

- Проект планировки территории и проект межевания территории в составе проекта 

планировки МКР-23 города Кирово-Чепецка; 

 - Генеральный план городского округа – муниципальное образование «Город Кирово-

Чепецк» Кировской области» 

 - Проект бюджета муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской 

области на 2010 год. 

 В публичных слушаниях принимали участие представители органов местного 

самоуправления, предприятий, учреждение, организаций, политических партий. Заслушивание 

информаций и отчетов исполнителей о ходе реализации ранее принятых решений на заседаниях 

Думы стало системой. Всего за отчетный период было засушено 39 отчетов и информаций. 

 Кирово-Чепецкая городская Дума в соответствии с Уставом осуществляла контроль за 

исполнением муниципальных целевых программ, принятых ранее: 

- «Обеспечение жильем молодых семей в г. Кирово-Чепецке на 2007-2010 годы» 

- Программа социально-экономического развития муниципального образования «Город 

Кирово-Чепецк» на 2007-2011 годы» 

- Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в муниципальном 

образовании «Город  Кирово-Чепецк» на 2008-2010 годы» 

- Охрана окружающей среды города Кирово-Чепецка на 2008-2010 годы» 

- «Развитие улично-дорожной сети города Кирово-Чепецка на 2008-2010 годы» 

- Модернизация и реконструкция  объектов коммунальной инфраструктуры  МУП «Водоканал» 

г. Кирово-Чепецка на 2008-2010 годы» 

- «Развитие физической культуры и спорта в муниципальном образовании «Город Кирово-

Чепецк» на 2008-2010 годы» 

- «Развитие здравоохранения и совершенствование  организации  медицинской помощи 

населению муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области на 2009-

2011 годы» 

- «Газификация муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области на 

2009-2011 годы» 
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- «Безопасность в муниципальных образовательных учреждениях муниципального 

образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области на 2009-2011 годы» 

- «Молодежь – будущее города Кирово-Чепецка на 2009-2011 годы муниципального 

образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области» 

- «Забота на 2009-2011 годы муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» 

Кировской области» 

- «Победа- 65» на 2009-2010 годы муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» 

Кировской области» 

 Для решения вопросов, требующих участия вышестоящих органов власти в 2009 году 

более 30 обращений. Обращения были направлены: 

Заместителю председателя комитета Совета Федерации по бюджету Министерство 

юстиции  Российской Федерации, Министерство  здравоохранения и социального развития 

Российской Федерации,  Председателю Законодательного Собрания Кировской области, 

Губернатору Кировской области,   Управление госслужбы занятости населения Кировской 

области,    департамент здравоохранения Кировской области, региональная служба по тарифам, 

ФМБА России,  и многим другим. Целью обращений было решение вопросов: о системе 

здравоохранения, изменения в Устав города,  привлечение кредитных ресурсов,  о транспортном 

сообщении с мкр. Каринторф,  о компенсационных выплатах гражданам,  об оплате за 

электроэнергию мест общего пользования, о горячем водоснабжении,  об экологических 

проблемах КЧХК, о программах развития моногородов, о наценке на продукцию общественного 

питания  и многое другое.  

 За отчетный период  было проведено 39 заседаний депутатских комиссий. 

 В  целях оперативного устранения возникающих противоречий между  решениями 

Кирово-Чепецкой городской Думы и федеральными законами на заседаниях Думы было 

рассмотрено и удовлетворено 2 протеста прокуратуры  города Кирово-Чепецка.  

 В 2009 году депутатами  городской Думы  были приняты решения:  

1. О  присвоении  звания «Лауреат городской премии имени Я.Ф.Терещенко» - 3 жителям 

города, «Почетный гражданин муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» - 1 жителю 

города.  

2.  Об установке  5 мемориальных досок.  

3. Впервые четырем молодым  специалистам присвоено звание «Лауреат «Молодежной 

премии главы муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области» и 10 

учащихся школ получили премии главы муниципального образования. 

 В соответствии с Уставом муниципального образования депутаты проводили встречи с 

избирателями в своих избирательных округах. 

Всего в 2009 году было проведено 6 встреч, на которых присутствовало более 400 

граждан города Кирово-Чепецка.  

Наиболее часто задаваемые вопросы  на встречах:                                                                                   

1. Тарифы, 7кВт, 13 квитанция.                                                                                                       

2. Вырубка деревьев.                                                                                                                                

3. Капитальный ремонт многоквартирных домов.                                                                                        

5. Об отоплении в квартирах.                                                                                                                         

6. Собрания собственников жилья, работа Управляющих Компаний -ЖЭКов, ТСЖ.                                                                                                                                   

7. Ремонт дорог.                                         .                                                                                    
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8.Работа транспорта, парковка машин, строительство гаражей.                                                   

9.Льготы, монетизация льгот.                                                                                                                  

10.Другие: о бродячих собаках, о качестве воды,  об уличном освещении. 

 
ЖАЛОБЫ И ОБРАЩЕНИЯ 

В 2009 году в Кирово-Чепецкой городской Думе было зарегистрировано 152 обращений и 

жалоб. 

Письменных 151 

Устных 1 

 

1. По типам обращений:  

Заявление 5 3,3% 

Жалоба 144 94,7% 

Предложение 2 1,3% 

Резолюция 1 0,7% 

 

2. Социальное  положение обратившихся: 

Коллективные 48 31,6% 

Пенсионеры 63 41,4% 

Предприниматели 4 2,6% 

Рабочие 15 9,9% 

Служащие 22 14,5% 

 

3. Письма из вышестоящих организаций по вопросам: 

Вопросы бытового обслуживания 3 

Вопросы связи 1 

Жилищные вопросы 3 

Капитальный ремонт дома 3 

Приют собак 1 

Вопросы промышленности 1 

Работа транспорта 1 

ВСЕГО 13 

 

4. Анализ ответа 

Меры приняты 15 

Разъяснено 113 

Решено 

положительно 

16 

Факты не 
подтвердились 

8 

5. Чаще всего, 41% случаев, жители города обращались по вопросам ЖКХ, на втором месте 

жилищные вопросы – 25,0%, вопросы транспорта -3,3%,                                                                                                  

работа органов МСУ – 2,6%, вопросы торговли – 2,0%, по приюту собак – 1,3%. 

6.  Из числа зарегистрированных обращений направлено   по компетенции  в администрацию 

муниципального образования  -  92%. 

7.  Из всего числа обращений -  84 % исполнены в срок,  у 16%  обращений были увеличены 

сроки исполнения. 
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На приеме за 2009 год у главы муниципального образования  побывало –  63 жителя города, 

у заместителя председателя городской Думы – 204 жителя города. 

За 2009 год проведено 12 передач «Три вопроса к власти».                                                               

С участием главы города  А.Н. Чекановым  проведено  7 передач,  с участием заместителя 

председателя городской Думы Н.Ф. Эльской – 5 передач.          

Тематика заданных вопросов:  

 ЖКХ – 19 вопросов, 

 Транспорт – 3 вопроса, 

 Культура, спорт, молодежные дела – 3 вопроса, 

 Архитектура и строительство – 2 вопроса, 

 Благоустройство города – 2 вопроса, 

 Здравоохранение – 1 вопрос, 

  Предпринимательство – 1 вопрос, 

 Общий вопрос – 1. 

                                                                                                       
СМИ 
Деятельность Думы регулярно освещалась в печатных СМИ. 

В течение всего года уделялось серьезное внимание информирование населения о работе 

Кирово-Чепецкой  городской Думы в средствах массовой информации. Представители средств 

массовой информации  - неизменные участники всех заседаний Думы, заседаний постоянных 

комиссий и других официальных мероприятий. По итогам заседаний материалы систематически 

публикуются в газетах.                                                                                                     

Для информирования жителей города о деятельности Думы издается Информационный 

Бюллетень, в котором публикуются все решения Думы, принятые на заседаниях Думы. Рассылка 

Информационного  Бюллетеня осуществляется во все  муниципальные библиотеки,  

администрацию города.  

За отчетный период произведено 1038 электронных рассылок информации. Большинство 

рассылок  - повестки заседаний Думы, проекты решений, информации, отчеты, принятые 

решения. Рассылки осуществлялись депутатам городской Думы, в Правительство области, 

средствам массовой информации. 

В отчетный период глава муниципального образования в рамках своих полномочий: В мае 

провел  пресс-конференцию  с представителями местных СМИ. На ней обсудили вопросы ЖКХ, 

собственности, больниц, детских садов. 

Пресс-конференция также прошла в декабре по итогам уходящего года с главой 

администрации города В.Г. Жилина и заместителем председателя городской Думы Н.Ф. Эльской с 

представителями местных СМИ.  

Яркие события 2009 года 

Месяц События 

Январь 

 

-В Кирово-Чепецкой школе бокса «Чемпион» прошла традиционная 

встреча ветеранов спорта. 
-В художественном салоне "Этюд" прошла выставка работ Заслуженного 

художника России Инны Алексеевны Широковой.  

Февраль 
 

-Создана городская молодежная Дума. 
-День памяти в честь 20-летия вывода ограниченного контингента 

советских войск из Афганистана. 
-Прошел Всероссийский массовый лыжный  старт "Лыжня России".  
-36 человек, жители микрорайона Каринторф, переселены из ветхого и 

аварийного жилья в 17 новых квартир города. 

http://www.chepetsk.ru/catalog/etud.html?opinions
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Март 
 

-В первое воскресенье Великого поста, в день торжества православия, 
состоялась закладка нового храма. 

-Кирово-Чепецкая местная организация Всероссийское общество слепых 
(ВОС) отметила 45 лет. В честь праздника в музейно-выставочном центре 

прошла выставка работ. 
-Никита Юрьевич Белых посетил завод минеральных удобрений Кирово-

Чепецкого химического комбината, спортивные объекты Кирово-Чепецкого 
района, здание Ледового дворца, детский игровой парк «Летучий корабль», 
осмотрел реконструируемое здание детской юношеской спортивной школы по 
ул. Юбилейная 15. 

Апрель 
 

-60 лет исполнилось Заслуженному мастеру спорта, чемпиону СССР, 
Европы, мира и Олимпийских игр Александру Мальцеву. В его честь открыта 
мемориальная доска с его именем на фасаде школы № 4. 

Май 
 

- Открытие детской площадки «Летучий корабль» (Водянова)  
- Празднование дня города и дня Химика. 

-Состоялось публичное обновление экспозиции почетной доски 
предпринимательского сообщества. Новый государственный 

профессиональный праздник — День предпринимателя.  

Июнь 
 

-20 лет со дня закладки Всехвятского храма. Визит Вятского и 
Слободского архиепископа Хрисанфа. 

Июль 
 

-На Театральной площади в г. Кирове прошла ярмарка производителей 
Кирово-Чепецка и района. 

-Прошел конкурс «Мисс торговля - 2009».  
-Заместитель председателя Правительства области Мария Егоровна Гайдар 

посетила Кирово-Чепецкий Центр занятости населения. 

Август 
 

-В РКЦ «Янтарь» состоялось кустовое совещание ассоциации «Совета 
муниципальных образований» (АСМО). 

-Прошло совещание с главами города и района по  здравоохранению. 
-20-летний юбилей отметила мебельная фабрика «МЦ-5». 
-В августе – сентябре проведены ремонтные работы по реконструкции 

мемориального комплекса «Вечный огонь». 
-отремонтирован проспект Мира, тротуары, заменены бордюры. 

-Прошли спортивно-массовые мероприятия, посвященные Дню 

физкультурника. 
-Заместитель Председателя Правительства области Мария Егоровна 

Гайдар посетила Кирово-Чепецкую ЦРБ.  

Сентябрь 

 

-Проведен городской конкурс «Красивый город», в котором приняло 

участие 122 представителя ТОСов . 
-В город приехали первые три автомобиля «скорой помощи», обещанные 

федеральным агентством «Медбиоэкстрем» 

Октябрь 
 

-В память о 4 наших земляках, которые погибли при исполнении своего 
воинского долга в зонах вооруженных конфликтов и локальных боевых 
действий на учебных заведениях установлены мемориальные доски. 

-Состоялось награждение победителей в конкурсе «Торговая марка года — 
2009» 

Ноябрь 
 

-Город получил сертификат на сумму 4 млн. рублей на поддержку и 
развитие малого и среднего предпринимательства за первое место в 
областном конкурсе. 

Город Кирово-Чепецк  занял первое место в конкурсе «Открытый 

бюджет». 
-В Кирово-Чепецке появилась пятая по счету камера наружного 

наблюдения, которая была установлена на доме № 34/2 по ул. Ленина. 

Декабрь 
 

-Глава города и глава администрации вручили юбилейные медали в честь 
«65-летия Победы» и «За освобождение Белоруссии» ветеранам ВОВ. 

-Был поднят главный крест и купол на строящийся храм во имя святого 
благоверного князя А. Невского. 

-На фасаде дома №10 по улице Горького была открыта мемориальная 
доска выдающемуся работнику химического комбината, кандидату химических 
и доктору технических наук, лауреату премии Правительства Российской 
Федерации — Авраму Липовичу Гольдинову. 

-На ТЭЦ-3  состоялся торжественный пуск в эксплуатацию нового 

турбогенератора №6 мощностью 60 МВт. 
-В течение всего года была проведена работа по разработке генерального 

плана города, проведены публичные слушания. Проект дорабатывается. 

 

http://www.chepetsk.ru/person/belyh.html
http://www.chepetsk.ru/catalog/czn.html?opinions
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Контроль  исполнения органами местного самоуправления и должностными лицами 

вопросов местного значения – это исключительная компетенция городской Думы. На реализацию 

указанных полномочий направлена работа контрольно - счетной комиссии.  

Протесты. Статистика рассмотрения судебных дел. 

Работа с протестами и представлениями Кирово-Чепецкой городской прокуратуры.   

В 2009 году Кирово-Чепецким городским прокурором на решения городской Думы было 

внесено 2 протеста, по результатам рассмотрения которых протесты были удовлетворены. Также 

городским прокурором было предъявлено в Кирово-Чепецкий районный суд исковое заявление с 

требованием о признании незаконным бездействие городской Думы по непринятию нормативного 

акта, предусматривающему возмещение выпадающих доходов МУП «Водоканал» и о принятии  

решения о внесении изменений в бюджет муниципального образования о возмещении 

выпадающих доходов МУП «Водоканал», однако производство по делу было прекращено в связи 

с неподведомственностью данного дела суду.  

Арбитражным судом Кировской области было рассмотрено 2 дела по иску ОАО «Кировская 

теплоснабжающая компания» об оспаривании решения городской Думы об установлении тарифа 

на горячую воду и по иску индивидуального предпринимателя об оспаривании Положения «О 

порядке оформления и принятия решений по переводу жилого помещений в нежилое на 

территории  муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» в части необходимости 

получения согласия 2/3 собственников при  переводе жилого помещений в нежилое. 

По результатам рассмотрения дел иски были удовлетворены, однако вопрос об 

установлении тарифа на горячую воду в настоящее время остается открытым, необходимость 

получения согласия собственников жилых помещений при переводе жилого помещения в 

нежилое в многоквартирных жилых домах будет решаться в каждом конкретном случае 

индивидуально в соответствии с действующим законодательством.  

 
Заключение. 
В заключении хочется сказать о задачах на текущий год: 

1. В условиях кризиса необходимо принять все меры для увеличения экономической 

активности предприятий, и как следствие, налогового потенциала муниципального образования. 

2. Необходимо обеспечить бесперебойную работу комплекса коммунального хозяйства, 

своевременную и качественную подготовку объектов жилищно-  коммунального хозяйства к 

работе в зимних условиях, мы обязаны обеспечить качественное предоставление коммунальных 

услуг. 

3. Работы по благоустройству города, обустройству мест массового отдыха должны быть 

продолжены. 

4. Следует активизировать борьбу за чистоту наших улиц и придомовых территорий.  

5. Проводить депутатские слушания с: 

-  представителями силовых структур по проблемам борьбы с наркотиками, алкогольными 

сурагатами,  нелегальной скупкой металла, обеспечения безопасности дорожного движения; 

- с представителями Управления городского хозяйства по обсуждению вопросов 

состояния и выполнения подрядчиками обязательств по обеспечению жителей города электро - , 

водо -,  теплоснабжением, подготовку города к отопительному сезону. 
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6. С целью получения достоверной информации по актуальным проблемам жизни города 

не только главе , но и  депутатам проводить рейды (уборка улиц города после таяния снега, 

состояние дорог после капитального ремонта и др.). 

7. Осуществлять бюджетное планирование исходя из пессимистичной  оценки доходного 

потенциала. 

8. Создать условия для сохранения налогооблагаемой базы бюджета муниципального 

образования в сложившихся экономических условиях. 

9. Повысить эффективность управления муниципальной собственностью и ее более 

рациональное использование. 

10. Продолжить работу по сокращению задолженности по налогам и сборам в 

городской бюджет, предотвращать факты выплаты «теневой» заработной платы и роста 

задолженности по заработной плате. 

11. Повысить качество администрирования налоговых и неналоговых доходов 

бюджета муниципального образования. 

12. Максимально приблизить прогноз поступления доходов городского бюджета к 

реальной ситуации в экономике. 

13. Обеспечить реализацию муниципальных программ по основным направлениям 

деятельности администрации. 

14. К 55-летию г.Кирово-Чепецка принять меры по вводу в эксплуатацию Ледового 

дворца. 

15. Завершить реконструкцию спортивной школы по ул.Юбилейной,15. 

16. По 185-ФЗ обеспечить условия для  проведения капитального ремонта 

многоквартирных жилых домов из Фонда  содействия реформированию ЖКХ.  

 

2010 год объявлен Президентом страны годом  Учителя. Важно не просто дать какой-то 

определенный базовый набор знаний, но и развить  любознательность, научить думать. Не менее 

важно вовремя разглядеть талантливых ребят, способных  мыслить нестандартно, и поддержать 

их. Общими усилиями нам предстоит повысить авторитет учителя и школы. Школе предстоит 

серьезно измениться, стать настоящим центром развития. Одной из главных задач школ 

Президент назвал  здоровье учеников.   

 «Сегодняшняя статистика здоровья школьников просто ужасающая. Да, многое 

зависит от жизни в семье, от родителей, но бесконечно кивать только в их сторону 

нельзя. Дети проводят в школах большую часть дня, и заниматься их здоровьем 

должны и учителя" – сказал Президент.    

2010 год – год  65-летия Победы в ВОВ и 55 - летия г. Кирово-Чепецка. Эти даты требуют 

от нас особого внимания к нашим ветеранам и старожилам. Нужно помнить и уважать наше 

прошлое, и работать по-настоящему ради нашего будущего.                                                     

Кирово-Чепецкой городской Думы предстоит и далее совершенствовать свою работу. 

Необходимо активизировать работу с избирателями, активнее использовать  различные формы 

информирования населения о своей деятельности, привлечения граждан к обсуждению 

актуальных проблем города.                                                                       

Задачи перед нами стоят важные и сложные. Я уверен, что вместе мы сможем добиться 

намеченного, обеспечить дальнейшее развитие города. 

Хочу выразить признательность и поблагодарить: 
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-депутатов  Кирово-Чепецкой городской Думы                                                                              

- главу  администрации муниципального образования Жилина В.Г.                                               

- руководителей  предприятий, учреждений и организаций города                                                      

-  общественных организаций                                                                                                           

- ветеранов                                                                                                                                                

- всех жителей города Кирово-Чепецка. 

 

 

Глава муниципального образования 
«Город Кирово-Чепецк» Кировской  
области           
А.Н.Чеканов 


